

Questionnaires
Soins palliatifs 2015
Résultats
UMF Sacré Coeur

1. Exposition

Au cours de votre résidence, estimez-vous avoir prodigué des soins à un nombre suffisant de patients en soins palliatifs et de fin de vie dans divers contextes de soins pour en assurer le suivi?

Question	OUI	NON	N/A	Nombre total de réponses
Unité hospitalière de soins palliatifs	12	0	0	12
Équipe hospitalière de consultation	12	0	0	12
Clinique externe	1	5	6	12
Centre d'hébergement	1	5	6	12
Maison de soins palliatifs	1	5	6	12
Domicile	2	5	5	12

2. Compétences à améliorer (scores < 2)

	Scores 2015
Symptômes neurologiques (convulsions et myoclonies)	1.9
Connaissance des ressources professionnelles	
- Ressources pour fin de vie à domicile	1.5
- Support psychologique aux aidants et suivi de deuil	1.5
- Support psychologique aux patients	1.8
Connaissance des ressources communautaires	
- Ressources pour fin de vie à domicile	1.5
- Support psychologique aux aidants et suivi de deuil	1.5
- Support psychologique aux patients	1.4

3. Points forts de la résidence dans la formation en soins palliatifs

- Diversité des cas le nombre de cas vus ; l'enseignement reçu
- Beaucoup d'exposition en milieu hospitalier ; Semaines intensives avec très bon ratio résidents:patrons; Superviseurs très compétents
- Excellente exposition ; Excellents enseignants
- Bonne exposition; Bon encadrement ; Cas variés
- Le stage de soins palliatifs est excellent ; Superviseurs à l'UMF disponible.
- Très bonne exposition ; Excellents enseignement
- Excellent milieu pour soins palliatifs. ; Stage de 1 mois séparé en 2 semaines en R1 et en R2, ce qui est vraiment bien pour consolider nos acquis.
- Médecins très compétents et disponibles en soins palliatifs hospitalier ; variétés de cas tres bonne ; nombre de patients adéquats pour bon apprentissage
- Excellente équipe avec bcp d'enseignement ; cas tres varié
- Excellente exposition à l'unité de soins palliatifs de l'HSCM

4. Améliorations à apporter au niveau de la formation en soins palliatifs en priorité

- Faire plus de semaines (j'en ai fait 4 sur 2 ans) ; faire plus de gestion de douleurs chroniques
- Soins à domicile CHSLD Équipe multidisciplinaire
- Peu d'exposition aux soins palliatifs à domicile, serait à instaurer ou à rendre plus disponible ; Peu d'exposition aux soins palliatifs en bureau.
- Augmenter l'exposition aux soins palliatifs à domicile - exposition à une maison de soins palliatifs ; offrir la formation sur la méthadone
- J'aurais voulu faire la clinique externe ; Soins à domicile

5. Commentaires ou suggestions pour améliorer la formation auprès des patients en soins palliatifs et en fin de vie

- Aucun